



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

JUSTICIA

Síntesis informativa



TRAS COBARDE ATAQUE CONTRA MODELO

Exigen justicia para Kimberly

Caso. Familiares acusan a exnovio de la agresión; Fiscalía investiga atentado

Luego de que Ann Kimberly Ávila resultara herida por seis impactos de bala el 15 de septiembre pasado, en calles de la colonia Agrícola Pantitlán, en Iztacalco, integrantes del Colectivo 50+1 solicitaron a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, así como a la fiscal de Justicia capitalina, Ernestina Godoy, se tomen las medidas

pertinentes para salvaguardar la integridad de la víctima.

La joven, que actualmente se recupera de las lesiones en el ojo, hombro, nuca, rostro, pecho y tórax, habría sido agredida, según familiares de la víctima, por su expareja sentimental, Leonel Echeverría, quien trascendió que sería nieto del expresidente Luís Echeverría.

De acuerdo con primeros reportes, el posible agresor también la golpeaba mientras duró la relación, por lo que la familia piensa que es el responsable de los hechos.

Ante ello, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) local y la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalina comenzaron las averiguaciones para dar con el o los presuntos responsables.

La solicitud del Colectivo de mujeres 50+1 tiene el propósito de salvaguardar a Kimberly, "ya que si en esa ocasión no consiguió quitarle la vida, podría conseguirlo en un segundo ataque", señalaron a través de un comunicado. Asimismo, recalcaron la importancia de que ella y su familia reciban asesoría jurídica.

Las feministas reiteraron la importancia de que "este caso se aborde con perspectiva de género y se protejan a las víctimas indirectas que puedan haber con relación a ella".

De esta manera, mencionaron, el procedimiento debería apegarse a la Ley General de Víctimas, a fin de que se apliquen las sanciones conforme a derecho, de acuerdo a las convenciones y a los tratados internacionales en la materia, como la Convención sobre la Eliminación de todas las formas de Discriminación contra la Mujer. /REDACCIÓN



VÍCTIMA. Una de las lesiones más graves fue en el rostro de la modelo.

Fecha:

21/09/2020

Sección:

Ciudad

Página:

10

24 HORAS 

Caen dos por narcomenudeo en Coyoacán

Agentes de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México cumplimentaron una orden de cateo en un inmueble de la alcaldía Coyoacán, donde aseguraron distintas cantidades de probable narcótico, por lo que un hombre y una mujer quedaron detenidos.

En atención a denuncias ciudadanas, la Policía de Investigación (PDI) localizó posibles puntos de venta de droga en la capital, por lo que fue girado el mandamiento judicial para un predio de la colonia Ajusco. Durante la revisión del inmueble, personal ministerial y peritos, adscritos a la Fiscalía de Investigación del Delito de Narcomenudeo, en coordinación con elementos del Grupo

Especial de Reacción e Intervención (GERI), aseguraron cerca de 47 dosis de aparente cocaína y 80 dosis de posible piedra. /REDACCIÓN

COLONIA AJUSCO

Caen en cateo 2 narcomenudistas

NOEL F. ALVARADO

Se les aseguraron distintas cantidades de probable narcótico

En sorpresivo y eficaz operativo y cateo, agentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) cumplieron una orden de cateo en un inmueble de la colonia Ajusco en la alcaldía Coyoacán, donde aseguraron distintas cantidades de probable narcótico y detuvieron a los principales narcomenudistas identificados como Adán Balam "R" y Karen Desireé "C", ambos de 28 años de edad, donde de acuerdo con investigaciones de la FGJCDMX se trataba de un posible punto de venta de narcótico.

De acuerdo con investigaciones de la FGJCDMX, el inmueble cateado, se trataba de un posible punto de venta de narcótico.

Durante una revisión al inmueble, personal ministerial y peritos, adscritos a la Fiscalía de Investigación del Delito de Narcomenudeo, en coordinación con elementos del Grupo Especial de Reacción e Intervención (GERI),



Karen Desireé "C" y Adán Balam "R" fueron detenidos en un posible punto de venta de narcótico /FOTO: CORTESÍA FGJ CDMX

aseguraron cerca de 47 dosis de sustancia blanca con las características propias de la cocaína y aproximadamente 80 dosis de sustancia beige con similitud a la piedra.

Las personas detenidas y los indicios quedaron a disposición del agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Territorial en Coyoacán, quien integra la carpeta de investigación a fin de resolver la situación jurídica de los detenidos.

Los detenidos quedaron a disposición del Ministerio Público de la FGJCDMX y en las próximas horas se determinará su situación jurídica.